

Dons de la famille MANGIN (juin 2016)

Le 14 juin 2016, le petit-fils de notre illustre ancien, le Général Charles MANGIN (voir sa biographie sur la page histoire de ce site), est venu faire don au musée, d'une part du fanion de la 5^e division d'infanterie qu'a commandée son grand-père de 1914 à 1916, notamment en Artois et à Verdun, d'autre part de la réplique miniature en bronze de la statue érigée place Denys-Cochin à Paris et que les nazis détruisirent sur ordre d'Hitler en 1940.

Les photos montrent le Colonel Emmanuel MANGIN et sa femme remettant ces souvenirs au conservateur de notre musée (Lt-colonel Roudier) et à ses collaborateurs (M. Gérard et Mme Crépet), en présence du père de l'arme (Général de Kersabiec) et du président de notre association (Colonel [er] Dutartre).

